

México suspende cumbre de la Alianza del Pacífico



México, 22 nov (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, confirmó este martes que se suspende la cumbre de la Alianza del Pacífico programada para el viernes próximo, por la negativa del Congreso de Perú de permitir la asistencia del primer mandatario Pedro Castillo.

"Se suspendió la reunión de la Alianza del Pacífico porque no le permitieron al presidente de Perú asistir y a él le corresponde la presidencia (del organismo), aquí la iba a recibir, y estamos explorando la posibilidad de hacer un acto en Perú", declaró López Obrador en su rueda de prensa diaria.

Informó que se está evaluando la posibilidad de realizar un evento en Perú en diciembre o "tomar una decisión", según acuerden los miembros de la Alianza.

"Es probable que podamos ir a hacer la reunión allá en diciembre, en la primer semana", refirió el presidente.

Pese a la suspensión de la cumbre, el jefe de Estado mexicano confirmó la visita de los otros presidentes miembros, el chileno Gabriel Boric, y el colombiano Gustavo Petro, así como del gobernante de Ecuador, Guillermo Lasso, quien busca integrarse al bloque comercial.

La Alianza del Pacífico nació como una iniciativa económica y de desarrollo entre cuatro naciones de América Latina: Chile, Colombia, México y Perú.

Desde ese momento hasta la fecha, la Alianza se ha convertido en el eje de una nueva forma de hacer negocios en el continente. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305738-mexico-suspende-cumbre-de-la-alianza-del-pacifico>



Radio Habana Cuba